

# LA VIE SOCIALE

## La Conférence Internationale de Barcelone

Nous donnons ci-dessous un document relatif à cette conférence, extrait de « la Révolution Espagnole », édition française du P.O.U.M.

La Conférence internationale de Bruxelles, qui s'est tenue à la fin d'octobre 1936, a fait sienne la proposition du P.O.U.M. d'organiser à Barcelone, dans le plus bref délai possible une Conférence internationale. La Convocation de cette Conférence est confiée au Secrétariat international du P.O.U.M., en accord avec le Bureau International d'Unité Socialiste Révolutionnaire. A Barcelone fonctionne déjà, autour du Secrétariat du Bureau International, formé par des représentants des partis adhérents, lesquels interviennent dans la préparation de la Conférence internationale.

Diverses circonstances nous ont obligé à remettre la date de la convocation de la Conférence internationale. Elle vient d'être fixée. Sa première séance coïncidera avec le premier anniversaire du soulèvement militaro-fasciste et son écrasement par le prolétariat révolutionnaire dans la moitié de l'Espagne : le 19 Juillet exactement. Les délégués des différents pays pourront assister ainsi à la célébration de cette date glorieuse. Pour ce motif aura certainement lieu un grand meeting international à Barcelone. L'on calcule que la Conférence durera huit à dix jours, durant lesquels et alternant avec les sessions, s'effectueront une série de visites au front, dans quelques fabriques et dans des villes déterminées, toutes ces visites d'un grand intérêt de documentation révolutionnaire.

La Conférence de Bruxelles a fixé comme suit la tâche fondamentale de la Conférence de Barcelone : « Analyser les événements d'une internationale véritablement révolutionnaire ». Cela veut dire que de la Conférence de Barcelone ne pourra pas surgir encore la création d'une nouvelle internationale. Le moment de sa création sera déterminé par les événements, les conditions de maturité et les nécessités propres du mouvement ouvrier international. De la Conférence de Barcelone doit surgir, cependant, une plateforme marxiste-révolutionnaire, capable d'établir la différenciation nécessaire dans le mouvement ouvrier et de grouper autour d'elle les partis, secteurs et noyaux, véritablement révolutionnaires, en vue de la création de la nouvelle Internationale.

L'ordre du jour définitif de la Conférence internationale n'a pas encore été fixé. Mais dès maintenant nous pouvons dire que les points fondamentaux seront les suivants :

1) La mobilisation de la classe ouvrière internationale pour la défense de la révolution espagnole.

2) La lutte contre l'impérialisme, le fascisme et la guerre.

3) La question des internationales et de la future Internationale révolutionnaire.

La Conférence de Barcelone doit être la plus ample possible. Toutes les tendances du mouvement ouvrier marxiste doivent y être invitées. Les internationales ou centres internationaux ne pourront envoyer plus d'une seule délégation composée, au maximum, de trois membres.

Actuellement, ce dont souffre le plus le mouvement ouvrier révolutionnaire, est le manque de clarification révolutionnaire. Dans ce but, avant la Conférence internationale — deux mois avant la date fixée pour elle — le P.O.U.M., d'accord avec le Bureau International, éditera en français et en anglais un bulletin de discussion, où seront insérés, en plus des matériaux de base et préparatoires, les documents responsables qui nous seront remis, émanant des différentes tendances du marxisme révolutionnaire, ayant droit d'intervention dans les débats de la Conférence internationale.

L'annonce de la Conférence de Barcelone a suscité un formidable intérêt dans les milieux ouvriers internationaux. Des divers pays d'Europe, d'Amérique, ainsi que des autres continents des délégations se disposent à y assister. Elle sera, dans ces moments de confusion dans le mouvement ouvrier, le début d'une véritable résurrection de l'internationalisme prolétarien et révolutionnaire. Elle sera en somme une assemblée d'un véritable intérêt historique.

J. G. GORKIN,

Secrétaire international du P.O.U.M.

••

Dans le même numéro de « la Révolution Espagnole » nous relevons l'article suivant, extrait de « Frente Rojo », organe stalinien de Valence :

### UNE PROVOCATION DU P.O.U.M.

Les espions de la Gestapo

Sous les auspices du P.O.U.M., de tous les coins du monde, les partis de l'organisateur de l'assassinat de Kirov, Léon Trotsky, avec l'argent et sous la direction de Hitler et de ses sbires, tentent de se réunir en Espagne. Ils veulent profiter pour cela, de la situation de guerre où nous vivons, pour se retrancher sous le déguisement démagogique derrière lequel se cachent les pistolets du crime et les plans de provocation. Une bande d'espions mobilisés par la Gestapo, menacent d'envahir notre pays sous le prétexte d'un Congrès trotskiste. La manœuvre ne peut être plus